

Le chauffage autonome



Plus de mains gelées, plus de pieds trempés et l'humeur massacrant !

Pour cet hiver, ne vous laissez pas gâcher la journée par les corvées de dégivrage.

Levez-vous du bon pied et tranquillement tout se fait à votre place.

Monter à bord, se sentir bien, démarrer.
Un air ambiant de qualité au sein de votre habitacle.

Un moteur préchauffé est un moteur ménagé qui nécessite moins de réparation, donc vous économisez de l'argent !



Voici comment fonctionne un chauffage autonome :

Au moment où vous activez votre chauffage autonome par le biais de l'un de nos éléments de commandes, une flamme se forme dans la chambre de chauffe.

L'eau de refroidissement du véhicule est guidée à travers le véhicule et réchauffée par la flamme.

L'agent réfrigérant désormais réchauffé poursuit son circuit vers l'échangeur de chaleur du chauffage du véhicule.

Là, la chaleur est directement diffusée dans l'habitacle du véhicule par le ventilateur. Ceci fait fondre la neige, le givre et la glace, les vitres sont dégivrées.

L'eau chaude continue son flux vers le moteur. Ce dernier se réchauffe à son tour.

Une fois que l'eau de refroidissement a reflué vers l'appareil de chauffage, le circuit recommence.



Avant que l'hiver arrive... Demandez-nous une offre sans engagement.